



Fomento licita por 12,7 millones de euros el nuevo aparcamiento del Aeropuerto de Palma de Mallorca

- La nueva área tendrá una superficie de 49.453 m² y contará con más de 2.000 nuevas plazas de estacionamiento

2 de marzo de 2011

El Ministerio de Fomento, a través de Aena, construirá un nuevo aparcamiento en la zona industrial sur del Aeropuerto de Palma de Mallorca. El Consejo de Administración de Aena ha dado luz verde a la licitación de la obra por importe de 12.762.929, 24 euros.

La obra consiste en la construcción de un edificio de seis plantas ubicado en la urbanización de la zona industrial sur (parcela D4) del recinto aeroportuario mallorquín.

La nueva área tendrá una superficie de 49.453 m² y contará con 2.173 plazas disponibles. El aprovechamiento de esta zona, actualmente destinada al aparcamiento de vehículos de alquiler, será doble: por una parte como estacionamiento de vehículos de larga estancia (PB y P1), y, por otra, como almacén de vehículos de empresas de alquiler durante largos periodos de tiempo (P2 a P5).

El edificio dispondrá de barreras controladas desde el puesto remoto tanto en la entrada como en la salida de vehículos, además de un acceso peatonal, tres ascensores, escaleras de evacuación y, en cada una de las plantas, aseos, sala de control y limpieza. Además, se ha proyectado la instalación de energía solar térmica con el fin de calentar el agua utilizada y que se distribuirá por diferentes puntos de la instalación.

El edificio estará integrado funcionalmente con su entorno y conectado con el Edificio Terminal a través de un autobús cuya parada está ubicada en el acceso a peatones. Esto evitará la necesidad de recorrer distancia alguna para moverse de un edificio a otro.

Las nuevas instalaciones buscan cubrir de un modo satisfactorio las necesidades de los usuarios del aeropuerto, motivo por el cual se ha puesto especial atención tanto en el reparto y organización del espacio, como en aspectos de señalética y señalización. De esta manera, las plazas contarán con las dimensiones adecuadas para aparcar cualquier tipo de vehículo del mercado automovilístico, así como facilitar las maniobras necesarias para ello.

Con este nuevo proyecto, el Aeropuerto de Palma de Mallorca materializa su compromiso de mejora constante y excelencia en los servicios ofrecidos a los usuarios, así como también en la cobertura de necesidades detectadas.